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第１９４０例会 報告（2011・10・14）
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国際ロータリー
安藤震太郎ガバナー公式訪問歓迎歓迎 第２８４０地区

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介
４．新会員入会式
５．米山奨学金贈呈
６．会長報告

７．幹事報告
８．食 事
９．委員会報告

ガバナー 安藤震太郎君１０．講 話
１１．点 鐘

例会終了後記念写真撮影＆クラブ協議会１２．ロータリソング

◆ビジター
ＲＩ ２８４０ (高崎北ＲＣ) 安藤震太郎君第 地区ガバナー
第２分区Ａガバナー補佐 家住 慧路君(桐生西ＲＣ)
ＲＩ ２８４０ (高崎ｾﾝﾄﾗﾙＲＣ) 三井田賢一君第 地区副幹事
大間々高校インターアクトクラブ顧問教師 外山 宏美様
桐生西ローターアクトクラブ 会長 小川 克行君
米山奨学生 群馬大学電気電子工学修士２年 高 虹 さん

◆新会員入会式

新井淳一君 東郷 学君
新井自動車㈱ 恵愛堂病院

代表取締役 医事課長
職業分類： 職業分類：
自動車整備業 病 院

推薦者の
根本正則君より
お二人のご紹介

新井淳一君は
奥様とお子様３人で
日本大学卒業です。東郷学君は東郷会長エレクトの次
男で、やはり奥様とお子様３人でアリゾナ大学卒業
です。お二方とも若く、次代を担うメンバーです。
仕事では現場を受け持っておりますので、多少は出
席率が落ちるかもしれませんが、ご理解頂きたいと

思います。宜しくお願い致します。
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新井淳一君の御挨拶：
大間々町の 丁目でトラック､貨物車をメインに６

自動車整備をしております。私は二代目で昨年２
月に社長になりました。父も元気で頑張っており
ます。早く皆様の顔と名前を覚えて一員になれる
よう努めて参ります。宜しくお願い致します。

東郷 学 君の御挨拶：
私は父が開業致しました恵愛堂病院で医療事務

を行っています。受付で患者様の対応をさせて頂
くこともありますので、なんなりとお申し付け頂
きたいと思います。医療業界は他の業種の方と交
わる機会が余りございませんので、諸先輩方に学
ばせて頂き、お知恵を拝借できればと考えており
ます。どうぞ、宜しくお願い致します。

◆米山奨学金贈呈

米山奨学生
高 虹 さん

月分の米山奨学金１０
を贈呈致しました。

江原会長◆会長報告
１．本日は安藤ガバナーの公式訪問です。例会前に安

、 、藤ガバナーとの懇談会を矢野 家住ガバナー補佐ＰＧ
地区委員､会長幹事､ＲＡ･ＩＡの関係者で行いました。
非常に有意義な懇談会が出来たと思います。安藤ガ

。バナーにはご指導頂きましてありがとうございました
また地区大会のお礼状もお贈り頂きありがとうござ
いました。ガバナー講話も後ほど宜しくお願い致し
ます。

２．先週の日曜日は地区大会でした。晴天に恵まれ大
変盛会に開催されました。参加して頂きました会員
皆様ありがとうございました。表彰部門で、当クラ
ブは「ＲＩ会長賞」と「ＲＩ会員増強･拡大賞」の栄
えある賞を頂いて参りました。

３．昨日は桐生中央ＲＣさんの安藤ガバナー公式訪問
で、家住ガバナー補佐が出席されました。連日ご苦
労様です。

４．明日、明後日と、ライラ研修が東毛青少年自然の
家で開催されます。当クラブから乾奉仕プロジェク
ト委員が参加されます。また研修生として、米山奨
学生の高虹さん、桐生西ローターアクターのインド
ネシアの研修生３名が参加致します。また霜村米山

。カウンセラーも高さんの送迎を担当して下さいます
５．先週の理事会で、新木明夫君の職業分類を、本人

の申し出により、貴金属販売から美容院経営に変更
する旨、承認されました。

天沼幹事◆幹事報告
◇例会終了後、本会場で安藤ガバナーとの記念写真撮

影行います。写真撮影後、隣の会場でクラブ協議会
を開催致します。理事役員･担当委員、新会員の皆さ
ん、そして一般会員も是非ご参加下さい。

◇本日の昼食のブドウは、家住ガバナー補佐が健康増
。進のため農作業をして丹精込めて収穫したものです

皆様に味わって頂くよう頂戴しました。ご堪能下さい。
ガバナー補佐、ありがとうございました。

◇地区大会のお礼状が届いております。
◇「ロータリー観光･買物案内」が会員数＋ 冊届いて１５

おりますので、各会員に配布致します。
(各テーブルに配布)◇ハイライトよねやま１３９が配信されました。

◇例会変更のお知らせ
桐生中央ＲＣ 11/3(休)､11/17､12/1､12/22､12/29(休)
富岡ＲＣ 10/26 藤岡北ＲＣ 10/18

◇クラブ会報が到着しています
桐生赤城ＲＣ 10/4 桐生中央ＲＣ 10/6､10/9
桐生南ＲＣ 10/5

１３４７キロカロリー◆食事メニュー
、 、 、サーモンとごまだれ温野菜 蟹と玉子のスープ 白飯

ほうれん草としらすの和え物、香の物、
ハンバーグデミグラスソース、ボン･クープル、葡萄

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

栗原出席担当◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）４９ １０ ６ ４
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４５ ４０
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％５ ２ ９３．３３
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者２名）９５．３５

□拠金委員会
阿左美拠金委員◇ニコニコＢＯＸ

ガバナー公式訪問に際して ガバナー･安藤君
ガバナー補佐･家住君

安藤ガバナーと三井田地区副幹事を歓迎して
江原君､天沼君

安藤ガバナーを歓迎して､また新入会員を歓迎して
下井田君､須田君､栗原君

安藤ガバナーを歓迎して 井本君､坪井君､乾君､
矢野君､髙森君､片貝君､小林君､鳥嶋君､
前原君､奥村君､横塚君､向田君､齋藤君､
霜村君､星野君､花房君､田﨑君､近藤君､
金子君､正田君､根本君､符波君､石川君､

阿左美君､津久井君､小野満君
色々とお世話になっています 舩戸君

近藤Ｒ財団担当◇ロータリー財団
安藤ガバナーを歓迎して 井本君､坪井君､

髙森君､小林君､鳥嶋君､符波君､奥村君､
向田君､齋藤君､霜村君､星野君､田﨑君､
金子君､栗原君､舩戸君､横塚君､正田君､

津久井君､小野満君
安藤ガバナーを歓迎して､また新入会員を歓迎して

須田君
新会員の新井君､東郷君をよろしく 根本君
新井君と東郷君の入会を祝して

花房君､天沼君､阿左美君､江原君
奥村米山奨学担当◇米山ＢＯＸ

安藤ガバナーを歓迎して 井本君､金子君､坪井君､
髙森君､小林君､鳥嶋君､奥村君､符波君､
向田君､齋藤君､霜村君､星野君､田﨑君､
江原君､栗原君､舩戸君､横塚君､正田君､

前原君､乾君､津久井君､小野満君
安藤ガバナーを歓迎して､また新入会員を歓迎して

須田君
若い新会員をよろしく 根本君
新入会員を歓迎します 阿左美君､花房君､近藤君
地区大会では朝早くからご苦労様でした 天沼君

安 養 寺

舩 戸 義 澄住 職

2422桐生市新里町新川

０２７７－７４－１５０１℡
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講 話

ＲＩ第２８４０地区

ガバナー

安藤震太郎君
（高崎北ＲＣ）

今年度のガバナーを務めさせて頂いております安藤震
太郎です。本日は例会開始１時間前に訪問して、江原会
長･天沼幹事さん、矢野パストガバナー、家住ガバナー
補佐、そして地区公共イメージ委員の東郷先生、ロータ
ーリー財団の補助金･奨学金･年次寄付･恒久基金委員の
下井田さん、ローターアクト委員の坪井さんと懇談をさ
せて頂きました。そして桐生西クラブの立ち位置を聞か
させて頂きまして、大変参考になりました。また、素晴
らしい業績を上げていることも良く判りました。

それでは先ず最初に、今年の１月、サンディエゴでの
国際協議会でＲＩ会長カルヤン･バネルジー氏が発表し
たＲＩテーマ「こころの中を見つめよう、博愛を広げる
ために」について、そして強調事項として「家族 「継」、
続 「変化」ということを上げておりますので、その事」、
についてお話しさせて頂きます。先ず「博愛」という使

、 、い慣れない言葉ですが 身近な言葉で表現するとすれば
「皆の為を思う心」と考えております。

「家族」とは生活の中で最小の単位です。家族の絆を
深めて充実した家庭で足元をしっかり固めていなけれ
ば、社会で積極的に活動することはできません。絆の強
い家族の集まりが、強い地域を生み出すと思います。

「継続」は我々ロータリアンが継続して成功した奉仕
活動、例えばポリオ･プラスであるとかＷＣＳ、環境問
題の取り組み等を、更に継続して行いましょうと強調し
ております 「継続は力なり」と申します。続けてこそ。
力になり、成果となります。それがやがて振り返った時
に、偉大な功績となって映ると思います。
「 」 、「 、変化 については 世界を変えようとするならば

先ず、自分が変化しなければならない 」というガンジ。
。 、ーの言葉を引用して説明しております その為には先ず

小さな事からでも始めましょう。例えば、我々は、ロー
タリーの活動を、もっと家族や友人に話したり、他にＰ
Ｒして、積極的に参加することが望ましいと思います。
大震災で日本も大きく変わりました。変化に対応しなけ
ればなりません。小さな変化が大きな動きになると思い
ます 「過去と他人は変えることはできませんが、自分。

」 。と未来は変えることができる という言葉がございます
待っていては何も変わらないと思います。是非、変化に
対応しようではありませんか。

ここで私はその為に『積極的全員参加』という事を唱
えております。皆様が持っておられる特質を活かして、
全員参加でお願いしたという事でございます。その為に
私は８つの事を挙げさせて頂きました。

１、ロータリーを学びましょう
２、魅力あるクラブ創りに勤めましょう
３、会員増強と組織強化に努めましょう
４、ロータリー財団の目標を達成しましょう
５、米山記念奨学会への認識を高めましょう
６、青少年交換及び青少年問題への取り組みを

推進しましょう
７、 年度会長賞・チェンジメーカー賞に2011-2012

挑戦しましょう

８、東日本大震災復興支援に取り組みましょう
、 「 」この中で 特に１項目の ロータリーを学びましょう

。 「 」に重点を置いております これは ロータリーを伝える
ことに繋がると思います。いざ伝えようとすると 「分、

」 、かり易く伝えるにはどうしたら良いか と迷ってみたり
曖昧に覚えていることが多い ことに気付きます 知「 」 。「

っている筈のロータリーを、伝える事を前提に、もう一
度学びましょう」と、私は特に強調したいと思っており
ます。その為には 「ロータリーの友」と「ガバナー月、
信」を良く読んで頂きたいと思います。

この度の大震災は、ロータリアンも亡くなった方がい
らっしゃいます。そういった中でロータリアン同士の絆
を深めようということで、公共イメージ委員会が『ロー
タリーの観光･買物案内』という冊子を作りました。地
区内ロータリアンが営むお土産屋さん、飲食店、サービ
ス業、旅館など ほどが紹介されています。是非ご３００件
利用頂きたいと思います。

ここで、東日本大震災復興支援について述べさせて頂
きます。地区として行っていることは３つあります。１
つはＲ財団が行っている基金に対して寄付をしたり活用
する事です。２つには前年度地区内ロータリアンに呼び
掛けて集めた義援金があります。この使途につきまして
は家住ガバナー補佐が報告された通り、ガバナー会から
返金してもらって被災地区ガバナーにお贈りして、完結
致しました。今年度は被災地区の要望に添って、例えば
教育的支援など具体化した時は、新たに皆様に義援金の
お願いしたいと思います。そしてもう一つお金がござい
ます。地区の災害の為の積立金が 万円残っておりま５００
す。クラブから要望があった場合に検討して使う予定で
おります。

右は今年度当地区のテーマバッチです。
鳥の羽根とロータリーマークを組み
合わせたのです。鳥の羽根は飛行機
が飛ぶ時の浮力にあたるものです。
ロータリーマークはロータリーの輪が
エンジンになってまわります。浮力と推進力が加わると
飛行機は飛べるのです。どうか 地区がロータリー２８４０
の輪をまわして鳥の羽根の浮力を利用して、上昇するよ
うにと願って作ったものです。

今年度も皆様のご理解ご協力をお願い致しまして、私
の話を終わりにしたいと思います。ご静聴ありがとうご
ざいました。

１０月７日理事会報告

１．新木会員の職業分類を本人の申し出により美容院経
営に変更する
２．新会員の新井淳一君と東郷学君の会務分担をクラブ
運営委員とする

３．新会員推薦を受理する
４．次年度理事･役員候補者の立候補受付を10/21に書
面で通知し11/4の例会で候補者を告示する
５．桐生ＲＣより提案の東日本震災復興基金補助金申請
は、申請が通れば協力をする
６．12/16の忘年家族会の会費は会員6千円､ご家族4千
円､お子様2千円とする

㈲ 花 ぶ さ

花 房 孝 道代表取締役

5-365-12桐生市相生町

０２７７－５２－６６９９℡
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《次例会予告》

１０月３１日(月) 桐生５ＲＣ合同夜間例会

点鐘 ＰＭ６：３０、 会場 桐生プリオパレス

安藤震太郎ガバナー公式訪問の一日

１１：２０ 安藤ガバナー＆三井田地区副幹事ご到着

１１：３０ 安藤ガバナーとクラブ役員､ＩＡ･ＲＡ関係者との懇談会

１２：３０ 安藤ガバナー公式訪問例会へご入場、例会開始

１３：００ 安藤ガバナー講話 「ガバナーメッセージ」

１３：４０ 安藤ガバナーによるクラブ協議会

１５：００ 全て終了、緊張がほぐれ笑顔でお見送り

氏が2013-14年度ＲＩ会長にロン・バートン

年度ＲＩ会長は日本2012-13
人で３人目となる埼玉県八潮Ｒ
Ｃ所属の田中作次氏に決定して
おりますが、 年度ＲＩ2013-14
会長に、この度、米国オクラホ
マ州、ノーマン･ロータリー･ク
ラブのロン Ｄ．バートン氏が選
出されました。

年にロータリアンとな１９７９
ったバートン氏は、現在、未来の夢委員会副委員長
と米国ポリオ撲滅タスクフォースのメンバーを務め
ています。これまでにＲＩ理事、ロータリー財団管
理委員、管理委員会副委員長、国際協議会モデレー
ター、モデレーター補佐、グループ討論リーダー、

２０１１地区ガバナーを歴任しました。このほかにも、
年ニューオーリンズ国際大会委員会委員長、投資諮
問委員会副委員長、職業奉仕委員会連絡担当理事、
恒久基金米国アドバイザー、ロータリー財団地域コ
ーディネーターを務めた経験もあります。また、ウィ
リアム Ｂ．ボイド 年度ＲＩ会長のエイドで2006-07
もありました。

バートン氏は、ＲＩ超我の奉仕賞、ロータリー財
団功労表彰状、ロータリー財団特別功労賞、ポリオ
のない世界を目指す奉仕賞を受賞しています。

バートン氏は、 年、オクラホマ大学財団会長２００７
の職を最後に引退しました。米国弁護士協会、クリ
ーブランド郡弁護士協会、オクラホマ州弁護士協会
の会員であり、オクラホマ州と連邦最高裁判所で弁
護士を務める資格を有しています。地域社会でも活
発に活動を続けてきた同氏は、ノーマン公立学校財
団の創設者兼元会長、ノーマン地域財団の創設者兼
元理事です。米国ボーイスカウトでは、シルバー･ビ
ーバー賞を受賞し、ラスト･フロンティア･カウンシ
ルの会長も務めました。

また、この度のＲＩ会長指名委員会の委員には、
月 日の 地区大会のＲＩ会長代理を務められ１０ ９ ２８４０

た 板橋敏雄氏の２名の日本人渡辺好政氏と足利東ＲＣ
が構成委員として選考にあたりました。

は と り 歯 科 医 院

羽 鳥 隆院 長
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平 澤 宏取締役会長
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